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区民会議集会意見要旨 回答

まちづくりクラブと審議内容が重複し、区民会議は
屋上屋を架すようだ。

まちづくりクラブはまちづくりの課題に対して実践
的に取組むことを目的として、区民が自主的に運
営している団体です。
区民会議は条例で設置された市長の附属機関で
すが、両者の設置目的は方向性として共通してい
ると考えられますので、相互に連携し地域の課題
解決に取組んでまいりたいと考えています。

審議結果をどのようように解決に繋げるか。行動
することが大事だ

区民会議の審議結果の課題解決については、川
崎区区民会議では、誰が何時までに何をするとい
う実行計画を策定し、区民の参加と協働により目
に見える結果を出すことに努めています。

パネルディスカッションでのパネリストの報告は短
くして、参加者の意見を聞く時間を多く取ってほし
い。

区民会議集会は、参加者の方からの意見、提案
を受けること目的として開催いたしましたので、ご
意見は今後の運営の参考にさせていただきます。

南高校の問題を区民会議の審議テーマとして欲し
い。

区民会議の審議テーマは区民アンケートを基に、
優先度の高いものから審議しています。
川崎区区民会議としてはひとつのご提案として受
け止めます。

南高校を地域防災、シニア活動の拠点として、活
用できないか。

南高校は県により除却されると伺っておりおりま
す。
コミュニティ活動の拠点、シニア活動など、市民活
動の拠点の整備につきましては、市民利用施設の
ネットワーク化を図るとともに、教育文化会館に設
置されている市民活動支援コーナーの充実を図っ
てまいります。
また、大師支所、田島支所に市民活動支援コー
ナーを整備してまいります。

放置自転車対策がなまぬるい。自転車購入時に
登録税、保有税を課し、自転車対策費に充てる。
駅前広場には自転車を乗り入れさせないようにす
べきだ。

区民会議といたしましては、放置自転車は駐輪場
の不足にあると考えていますが、自転車を停めて
いるのは区民であることから、同じ区民として啓発
活動にも取り組みます。

区民会議の活動内容に老人対策がない。80歳過
ぎるとリハビリ治療が受けられない。民生委員に
相談しても行政の窓口に行けと言われる。

地域では災害時の要援護者支援の取組や縁側活
動の取組などが行われていますが、区民会議の
審議テーマについてはご意見として受け止めま
す。

区民会議は傍聴者が出席しやすい日程で開催し
て欲しい。

川崎区区民会議は、傍聴者の出席しやすいよう18
時30分から開催しています。
しかしながら、日程については、多様なご要望が
あることから平日の昼間や土日の開催なども今後
検討していきます。

若い人の参加がない。
川崎区区民会議といたしましても、そのように考え
ています。今後検討してまいります。

もっと多く、このような機会を設けて欲しい。
「地域コミュニティの充実」を調査審議しています
ので、大師支所でも実施します。
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